学校だより



こおりやま

https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/eskoriyama/

鈴鹿市立郡山小学校 発行者 校長 草川哲郎

令和6年2月16日 No. 20

授業参観ありがとうござりました。



2月9日(金)2限目に今年度最後の授業参観を実施しました。1年間でお子様の成長を感じていただけたのではないでしょうか。お忙しい中ご参観ありがとうございました。



2 月児童会·委員会活動

2月5日(月)児童会や各委員会で5.6年生が集まり2月の標語や目標などを決めました。今自分たちにできることは何かを考えて、「みんなのえがおがうれしい学校」に向けて児童が中心となって頑張ってくれています。







ボランティアさん感謝の集り! 2/14

毎日,地域のボランティアの皆様には,登校の見守りや花の手入れや稲作り、除草や授業のサポートや出前授業などお世話いただきありがとうございます。児童会では、感謝の思いを伝えようと感謝の集いを開催し、お礼の手紙を渡したりゲームでさらに交流を深めました。ありがとうございました。







学校ホームページもご覧ください。

この学校通信「こおりやま」で学校の様々な行事や日常の一コマなどを紹介していますがホームページではタイムリーにご覧になることができます。 スマートフォンなどからも見ることができますのでホーム画面など登録いただきぜひご覧ください。QRコードをお読みください。



大谷選手からプレゼント届く 野球しようぜ!

心待ちにしていた大谷選手からのグローブが届きました。右利き用が大小各1個、左利き用が1個です。クラスで紹介して、体育の授業や業間、昼休みなど曜日などで学年指定して、希望者に貸し出したりしています。また、グローブと一緒にメッセージも添えられていました。

この手紙は、このたび私が、学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムです。この3つのグローブは、学校への寄付となります。それ以上に私は、このグローブが私たちの次の世代に夢を与え勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを互いに共有し、野球を楽しんでもらうために私から個人的なメッセージを伝えて頂ければ幸いです。この機会にこのグローブを寄贈させていただけることに感謝いたします。貴校の益々の発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ! 大谷 翔平











1年生風作り連風 空高く舞い揚がりました! 2/13

2月13日(火)2,3限目に地域のボランティアさん8名にお越しいただき凧を作りました。地域の方にたくさん糸の張り方、竹ひごの付け方など教えて頂き自分で作った世界に一つしかない凧が完成しました。晴天のなか空高く揚がりました。ありがとうございました。







出前講座 6年サッカー アトレチコ鈴鹿



3年多文化教育 鈴鹿国際大学

